



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

El Club Ecológico Estudiantil "EcoClub34", es un Proyecto llevado adelante por la profesora guía Graciela Stella Maris Muñoz y estudiantes de 1ro a 3er año, pertenecientes a la ESRN N° 34 de la localidad de Ingeniero Huergo.

Está destinado a todos los y las estudiantes de la ESRN N° 34 que deseen participar. Actualmente lo integra un grupo de aproximadamente 28 miembros que investigan, analizan y desarrollan campañas de comunicación social y diferentes acciones con el propósito de llegar a la comunidad con sus propuestas.

Se trata de un espacio en el que se abordan diferentes problemáticas ambientales, vinculadas a lo que los estudiantes relevan en los trabajos de campo. Es decir, desde los talleres y disciplinas, se propicia la realización de diversas salidas al terreno con el fin de observar y visibilizar las necesidades y problemáticas.

Una vez detectados los problemas, los estudiantes se comprometen y trabajan en torno a propuestas concretas porque sienten que se debe hacer mucho más que simplemente trabajar en el área y el aula.

Los integrantes de EcoClub34 reconocen que a nivel mundial se atraviesa una emergencia ambiental, gran crisis climática y graves problemas de contaminación ambiental de diferentes tipos; por lo cual hay que involucrar e involucrarse, desde la escuela, la comunidad de Ingeniero Huergo y también desde las instituciones para trabajar juntos y poder generar una conciencia ambiental que permita una mejor calidad de vida y el derecho a un ambiente sano.

Desde el EcoClub se formulan hipótesis escolares acerca de los fenómenos socio-naturales y el planteo de diferentes estrategias de abordaje para la construcción colaborativa de argumentos basados en los modelos y teorías científicas escolares. Se basan en el reconocimiento y definición de problemas socio científicos, vivos y significativos de relevancia social, regional, vinculados al ambiente y la salud, para construir capacidad crítica y prepositiva, tendiente a involucrarse responsablemente en conflictos sociales.

Asimismo, se habilitan espacios para la reflexión acerca de los productos y procesos de la ciencia y sobre los problemas vinculados con su utilización para la preservación y cuidado de la vida y el ambiente.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Dicho proyecto denominando Ecoclub34 ha participado en la Feria de Innovación Educativa 2022 Zonal de Villa Regina en el mes de agosto, donde fue destacado debido a su relevancia, pasando a la instancia provincial que se realizará en Las Grutas en el mes de octubre; además realizó la inscripción de la propuesta en el Ministerio de Ciencia y Tecnología de la Nación para integrar la Red de Clubes de Ciencias de la Nación.

Por ello;

**Autoría:** Silvia Beatriz Morales.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés educativo, cultural y social, el Proyecto "EcoClub34", correspondiente de la ESRN n° 34 de la localidad de Ingeniero Huergo, seleccionado para participar en la Feria de Innovación Educativa Provincial a realizarse en las Grutas en el mes de octubre del corriente año 2022.

**Artículo 2°.-** De forma.